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基本的教育と識字率向上月間

2020～2021 年度　第 55期会長テーマ 「広げよう奉仕の輪」

●点　　鐘　　会長　佐藤　正

●ソング 我等の生業
  四つのテスト

●会長挨拶　　佐藤　正

●出席・スマイル報告　藤田聖典

●委員会報告

●幹事報告　 関谷泰久

●卓　　話 西尾隆吏君

　本日は理事会でしたのでいろいろと審議させていた
だきました。特に秋の親睦旅行をどうするか、ＩＧＭ
をどうするかなど、コロナの状況で対応が変わってし
まう、大変難しい判断をこれからの状況を予想しなら
議論を致しました。今後も理事の方の意見を聞き、ギ
リギリまで議論を重ね慎重に対応していきたいと思っ
ています。今日の例会は出席者が 17 名。少し寂しい
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◆◇◆◇会長卓話◇◆◇◆

第 55期会長　佐藤　正

（敬称略）

感じがしますね。伊藤前会長の期の３月から、もう半
年間、まともな例会が開催できていない状況が続いて
います。例会が普通に開けるということがどれほど重
要だったのか、近頃身にしみて感じることがあります。
皆様の顔を見られないと言うことがどれほど寂しいこ
となのか・・・。みなさんはどのようにお感じになっ
ていますか？　私も最近会社にいるのは 2 時間ほど、
あとは家の中にいたり、時節柄畑の草をとったり種を
蒔いたりとほとんど人と接しません。例会があること
が心から嬉しく、重要性を認識しました。
　しかし我がクラブの平均年齢は７０代です。何かあ
ると大変なことになります。ですから、感染予防のルー
ルを徹底し、その上で可能な限り例会を開催していき
たいと思っています。みなさまもどうぞ気をつけて
日々お過ごしいただき、また例会に出席していただけ
るようお願いいたします。

新型コロナウイルス感染症拡散防止の為
12時点鐘　30分の短縮例会を実施中！

本日の卓話は、７月から入会された東濃信用金庫
本店営業部部長の西尾隆吏君です。コロナで様々
な業種が打撃を受ける中、地域に根ざした「とう
しん」のフレキシブルに活用できる事業資金メ
ニューをわかりやすく解説いただきます。

◆◇◆◇本日の卓話◇◆◇◆
「新型コロナウイルス感染症
　　　　　　　　　　対応資金について」



　8 月 8 日に地区の国際奉仕委員会に出席してきまし
た。ガバナーが出席しており、職業奉仕をもっと充実し
た活動にしたいと発言していました。
　さて、以前承認頂きましたタイの識字率向上のため
のグローバル補助金についてニコＢＯＸから 525 ド
ル　Ｒレート　105 円　55,125 円をロータリー日本
財団に振り込ませていただきました。
ありがとうございました。

・親睦旅行について
　　一人 1万円等　
　　バスの換気は 5分で入れ替わるので不安はない。GOTOトラベル対象
　　執行部一任とする。
・協賛金について
　　社会福祉協議会　10,000 円　承認
・苗栗ロータリークラブの件
　Ｃ型肝炎の予防事業（2000＄）については三島西ＲＣと合わせる
　グローバル補助金利用については、お金もかからないので前向きに行う
・ＩＧＭについて
　　Ａグループ　9/24　18：00　松正
　　Ｂグループ　10/1　18：00　松正
・ガバナー訪問について
　　クラブ毎に個別任意。　他クラブは行っているので
　　執行部検討する。
・9月例会について
　　短縮のまますべて行ってはどうか？（会長）　反対なし
・クラブ会則委員会より
　　細則案・・・モデル細則に従い、内容説明

　藤田君は婚活で忙しいので今日は欠席です。先日多
治見カントリーに行ってきましたが、２組で 8人しか
いない状況で驚きました。（伊藤義弘会員）

　今月の例会は短縮の形で 10 日と 24 日の２回、２
４日はお祝い例会ですので皆様ご参加お願いします。
17日は特別休会です。
　親睦旅行についていろいろ意見がございました。今
後執行部で検討していきます。
　産業文化センターの利用にあたって、新型コロナの
対応チェックシートがございます。これに準じて今後
も利用をしていきます。当クラブが使用禁止にならな
いよう、皆様のご協力をお願いいたします。
その他理事会の議事録は以下の通り
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◆◇◆◇委員会報告◇◆◇◆

◆◇◆◇スマイル報告◇◆◇◆

2630 地区国際奉仕委員 田中会員

◆◇◆◇理事会・幹事報告◇◆◇◆

９月３日　投函者 16 名　金額 19,000 円

なりました。アメリカ大統領選挙ではバイデン候補が
使っているらしいですよ。企業もこのブームには敏感で、
ゲーム内で自社商品を入れ込みパブリシティー戦略を展
開しているようです。ロータリーでもバーチャルポリオ
募金もできたらいいですね。
さて、私事ですが、このゲームのお
かげで関係が希薄だった娘と「あつ
森」内で手紙のやり取りやお小遣い
をあげたりと歪んだ関係が出来上
がっています。ネットを使って遠く
離れた人とも遊べますので、お孫さ
んのいる方是非挑戦してみてくだ
さい。（森田）

皆さん「あつ森」って聞いたことありますか？「あつ森」は
Nintendo Switch というゲーム機で遊べるゲームで、正式
名称は「あつまれどうぶつの森」といいます。“無人島移住
パッケージ”で新生活を始めるというコンセプトで、島で
生活しながら村を発展させていくというものです。無人
島と聞いて「青い珊瑚礁」というロマンス映画を連想され
た方、まったく違います。ロマンスなど全くありません。
しかし、このゲーム大ヒットで、特にコロナ禍では Switch
本体が手に入らないという状況になったほどです。
最近では自民党総裁選挙で石破陣営が総裁選挙に活用し
ようとしましたが、規約の問題で一旦中止となり話題と Nintendo Switch™「あつまれ どうぶつの森」

(C)2020 Nintendo


